

Fomentan la competitividad regional



TALCA. Con el objetivo de fomentar el desarrollo y la competitividad regional a través de la innovación, el Comité de Desarrollo Productivo Regional (CDPR) de Corfo, anuncia la apertura del instrumento Innova Región.

Su finalidad es impulsar el desarrollo de nuevos o mejorados productos o procesos, a partir de prototipos hasta su validación técnica y comercial, que aporten a la economía regional y fortalezcan las capacidades de innovación en la empresa.

Sara Ramírez, directora ejecutiva del CDPR explicó que “este instrumento busca apoyar proyectos que ya hayan superado un TRL3 que son pruebas de concepto y requieran financiamiento para realizar pruebas y validaciones de un prototipo conceptual, permitiendo avanzar hacia etapas posteriores de maduración de la solución, posibilitando su llegada al mercado”

De la misma manera la directora de Corfo dijo que “se espera que a partir de la gestión y desarrollo de un proyecto de innovación se generen aprendizajes prácticos que fortalezcan las capacidades internas de la empresa para ejecutar nuevos proyectos de innovación en beneficio de la Región del Maule”.